

HABITAT

Inauguration de la résidence Le Carré d'Argens

Cette nouvelle résidence située Boulevard du Général Leclerc à Puget sur Argens comprend 56 logements dont 11 logements locatifs sociaux.



Le programme a été inauguré jeudi 12 avril 2018 par Paul BOUDOUBE, Maire de Puget sur Argens et Vice-Président de la CAVEM, Vincent EGO, Président région sud du promoteur Cogedim, et Geoffroy CHATILLON, Directeur du programme Cogedim, en présence d'élus de Puget sur Argens et de la CAVEM.

La résidence comprend 4 T2, 4 T3 et 3 T4 locatifs sociaux accessibles par une entrée indépendante.

La construction est labellisée RT 2012 - 10%, ce qui représente un niveau de performance énergétique supérieur à la réglementation thermique en vigueur.

Pour ce projet, la CAVEM a octroyé une garantie d'emprunt à hauteur de 100% ainsi qu'une subvention de 44 000 €.

 VOIR AUSSI

Communauté d'Agglomération Var-Estérel-Méditerranée

624, chemin Aurélien
(rond-point A.Karr)
CS 50133
83707 SAINT-RAPHAËL CEDEX

Du lundi au vendredi
de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h

Tél. : 04 94 19 31 00

Fax : 04 94 19 31 10

[http://www.cavem.fr/actualites-23/inauguration-de-la-residence-le-carre-d-argens-651.html?
cHash=7e72afac9befc603da91a708f67e31af](http://www.cavem.fr/actualites-23/inauguration-de-la-residence-le-carre-d-argens-651.html?cHash=7e72afac9befc603da91a708f67e31af)